



Quelle relation entretenons nous avec notre corps ? Que nous l'aimions ou le détestions, c'est une question que nous nous sommes tous posée devant le miroir. Ces différentes relations que nous entretenons avec notre corps ont été étudiées par les étudiants du master d'histoire de l'université du Mans dans une exposition intitulée « De corps en corps : une histoire de normes ».

Au cours de cette exposition, le public découvre, à travers une vingtaine d'affiches courtes, l'histoire des normes de beauté et des relations que nous avons entretenues avec notre corps. Les différents panneaux sont complétés par des livres historiques où les visiteuses et visiteurs pourront découvrir des visions de la beauté et de la laideur d'autres époques, ainsi qu'une série d'objets utilisés par les étudiants pour illustrer leurs propos.





« **Tout est histoire de normes** »

Cet événement prend place à la bibliothèque universitaire, qui a travaillé en collaboration



avec les élèves de Master pour créer une exposition à la fois éducative et divertissante. Ces affiches nous renseignent sur une vision ancienne du corps et mettent en perspective les idéaux de beauté que beaucoup cherchent à atteindre dans notre société.

Mon avis : « Je recommande vivement à chacun d'y faire un tour afin de se faire sa propre opinion sur cette exposition unique. Et n'oubliez pas, tout est une histoire de normes. »

Hugo GUILLOIS.

L'exposition « De corps en corps : une histoire de normes » est visible à la Bibliothèque Universitaire/Le Mans Université jusqu'au samedi 20 janvier 2024. Entrée libre.







Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)